
楽しみながら復興支援の旅

　研修会報告に先立ち、今回の台風15号の被害に遭われました方々に心よりお見舞いを申し上げます。

私たちは初秋の9月8日（日）に福島県を研修会の場として巡って参りました。

　台風上陸前日で天候悪化が心配される状況でしたが、さすが元石橋高校PTAの皆さまですねぇ・・・。

集合時間前に全員がご集合頂き、出発予定時刻より5分早く大松山運動公園駐車場を出発致しました。

　まずは、福島県田村市に向い、8,000万年という歳月をかけて創られた大自然の造形美、あぶくま洞を

見学しました。天然クーラーで涼みながらの見学で、時折マイナスイオンの水滴サービス付きでした。

　次に向かったのは、いわき市白水町にある東北地方唯一の国宝建造物である願成寺阿弥陀堂です。

約850年前に徳姫様が建立され、ボケの進行防止にご利益があると聞き、必至にお祈り致しました。

　昼食は、鮮魚店直営のお食事処海幸（かいこう）でお刺身定食です。新鮮でかつ通常の約2倍量の

お刺身に舌鼓して大満足の昼食でした。

　食事の後は、明治32年に開設されて今も現役の灯台である塩屋崎灯台を坂道を登っての見学です。

そして、帰路につく前にお買い物！です。小名浜漁港の”いわき・ら・ら・ミュウで品定めをじっくりとしました。

その後、帰路につき、無事に大松山運動公園駐車場に到着して、解散は１８：４０でした。

　詳細は下記のとおりです。

研修会行程

     14：15～15：20　 11km    　　　　　15:40～16:20　 　  　　　　　　115km　　18：40

 ==　塩屋崎灯台 　==　 いわき・ら・ら・ミュウ(小名浜漁港)　=====　石橋

あぶくま洞
　6:55に石橋を出発したバスは、順調に

鹿沼インターから東北自動車道を北上して

あぶくま有料道路を経て予定よりも20分程

早く第1目的地の福島県田村市あぶくま洞

に到着しました。台風前のフェーン現象で

30℃超えとなり参加者は皆汗だくでした。

　それが、洞内に入ると15.1℃の表示通り

にとても涼しく、思わず『天国だ～！』の声、

間をおかずに、『地底なのに！？』のお返し

に一行は笑いに包まれました。

P:１

石橋 ===== あぶくま洞(田村市) === 国宝阿弥陀堂(いわき市) = 昼食海鮮料理 海幸
6：55  160km    9：10～10：30　    　50km 　11：50～12：15　　　　   2km    12：25～13：30
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水滴ポタッ『あっ、鍾乳石になっちゃう‼』 美しい鍾乳石にも負けていない三美女 涼し～いねぇ！ 



国宝　阿弥陀堂（願成寺）
　約850年前に徳姫により建立されたと伝わる

お堂を参拝する前に、166年前に創業された

名物柏屋の薄皮饅頭を買い求めにお立寄り。

　時間調整ばっちりで、願成寺さんに到着。

牛若丸が2歳の頃に建立されたことやボケ防

止は難しいが、ボケを停めるご利益があると

お聞きして、一行『これで大丈夫！』と一安心

でした。

昼食　海鮮料理 海幸
　お勉強の後はエネルギー補給が大切です。

鮮魚店直営の人気店でご準備頂いた【海幸

定食\1,940-】は、超新鮮＆ボリューム満点！

ダイエットは明日から♪♪

塩屋崎灯台
　美空ひばりの『みだれ髪』に歌われた景勝地です。

もちろん、作曲は栃木が誇る船村徹先生です。

　塩屋崎灯台は海抜73mに立つ地上27mの今も

現役の灯台で、らせん階段130段で灯台上部に

上ることができます。手すり越しに崖下の海面を

見下ろすと、背中がゾクゾクしてきました。

汗だくでしたが、肝はよく冷えました。（笑）

P:２

蓮の花に代わりお出迎え これで、心配なし！ 東北唯一の国宝建造物 

今さばいています。ちょっと、待ってねぇ…！ あっ、ほっぺが、…。  



いわき・ら・ら・ミュウ
　楽しい研修会の〆は、やぱり、the OKAIMONO !!

何にしようかなぁ…、色々あって迷っちゃうなぁ。

　【いわき・ら・ら・ミュウ】は『いわきのいいもの

ぜんぶある！』をキャッチフレーズにした観光物産

センターで、館内には《いわき》のすべてがギッシリ

と詰まっていました。

　お土産を沢山に買い求めすぎてしまって、バスに

載せられるかなぁ…と心配するほどでした。

　今も風評被害などで大変な思いをされている福島

の方々に寄り添って乗り越えて行きたいと感じました。

無事、解散！

　16:20に無事見学スケジュールをすべてクリアして帰路につきました。

順調かつ安全にバスは石橋に向け走行して18:40には、大松山運動公園駐車場に到着して解散と

なりました。

研修会に参加頂いた会員の皆様、ありがとうございました。皆様のご協力で無事に研修会を開催して

親睦が深まり、知識と想い出を沢山持ち帰ることができました。

　来年も【白葉会2020研修会】を開催致します。研修候補地を募集しております。是非、研修会で行って

みたい候補地を事務局まにお伝えください。役員会にて検討させて頂きます。来年も今年以上に多くの

皆様の参加をお待ちしております。

P:３

迫力あるねぇ…！ 

絶景だねぇ…。台風前で波高いね。 

ハイ、ロケット！（笑） 

石原裕次郎さんですか！？（笑） やっと、着いたー！汗、汗。 


